

perdu mon ruban, nom de Dieu », criait-il en donnant des coups de pied à l'huître qui commençait à s'écailler.

Comme il le cherchait ses yeux se portèrent sur un pilier et il resta bouche bée, muet de surprise en voyant que le ruban qu'il cherchait était fixé avec l'inscription : Stocks Américains. Un chapeau de l'armée américaine le surmontait, au-dessous on voyait un énorme browning accompagné d'un grand nombre de chargeurs.

Le rhinocéros fit plusieurs fois le tour de l'église au petit trot, puis s'étendit au pied de l'autel de la Vierge et s'endormit. Napoléon, qui cherchait la racine cubique de 7347, fut outré de l'attitude du rhinocéros et lui lança un prie-Dieu à la tête. L'animal grogna, cracha un peu de vinaigre et revint docilement prendre sa place derrière Napoléon. Celui-ci quitta l'église et se rendit à son tombeau. Il souleva la pierre du sépulcre et descendit au caveau. Aussitôt des pétales de roses tombèrent autour de lui et s'entassèrent jusqu'à mi-corps. Il toussa et l'un des côtés tourna sur son axe, laissant voir une ouverture de un mètre vingt environ par laquelle Napoléon se glissa en se courbant ; toute sa suite en fit autant. Le couloir allait en s'exhaussant et au bout de cent mètres, s'étant redressé marchait à grands pas en mâchonnant des paroles incompréhensibles : « Dès le commencement du monde.... Depuis quand ne l'a-t-on pas vu ?... Il a appris de toi... Il fait un temps à se chauffer... Le fusil est une arme à feu... Il les entraîne en haut, en bas »... Il arriva à un carrefour où l'entrée de chaque tunnel était gardée par une fillette de 7 à 8 ans, nue, les cheveux frisés et un anneau passé au travers du sein droit. Elles dansaient toutes ensemble une danse monotone qui consistait à sauter d'un pied sur l'autre sur un rythme de pas cadencé en se frappant les fesses avec les mains et en criant : hi... hihi... hi... Il y avait également une cloche qui sonnait de seconde en seconde et un instrument, dont l'obscurité empêchait de définir la nature, qui poussait une sorte de sifflement continu.

Un souffle d'épouvante passa sur la suite de Napoléon. Le rhinocéros poussa un grognement horrible qui eut effrayé tout autre que Napoléon. Le flacon d'eau de Cologne s'ébrécha à son orifice, l'huître bâilla et se referma avec un claquement sec. La bûche de